



Distritos

## LOS REYES MAGOS Y SUS CARTEROS REALES LLEGAN ESTOS DÍAS A LOS DISTRITOS CON FIESTAS INFANTILES, PASACALLES Y CABALGATAS

Estas actividades se celebran desde el 30 de diciembre al 5 de enero en distintas barriadas de la ciudad

30/12/2022.- Los 11 distritos de Málaga reciben estos días a los Reyes Magos de Oriente y a sus carteros reales con numerosas actividades e iniciativas, entre las que destacan fiestas infantiles, pasacalles y cabalgatas. Los principales actos son:

### CENTRO

El martes, 3 de enero, a partir de las 17:00 h. se realizará el pasacalles de SSMM los Reyes Magos en el distrito con el siguiente recorrido: Parroquia Divina Pastora, alameda de Capuchinos, Fuente Olletas, Cristo de la Epidemia, Tejeros, Manrique, Puerto Parejo, Jardín de los Monos, Compás de la Victoria y llegada a la plaza del Santuario de la Victoria donde habrá actuaciones, degustación de chocolate y roscón de reyes a precios populares. Está organizada por la parroquia Santa María de la Victoria; la Asoc. Victoriana Capuchinos, las Cofradías del Rocío, Amor y Caridad, Humildad, Calvario y la colaboración de la Junta Municipal de Distrito.

### MÁLAGA-ESTE

La programación del Este con carteros reales, pasacalles y cabalgatas contempla las siguientes actividades en distintas barriadas:

El 30 de diciembre, la Asociación de Comercios de Echevarría del Palo organiza la visita del Cartero Real en la avenida Pío Baroja de 17:00 a 20:00 h. con animación infantil y recogida de juguetes para los niños de oncología del Hospital Materno Infantil.

El día 3 de enero, de 17:00 a 21:00 h. en el Centro Ciudadano de La Mosca, la Asociación de Vecinos La Unión - Bda. La Mosca organiza una merienda infantil con la presencia de SS.MM Los Reyes Magos; en el mismo horario, en c/ Escritor Aguilar y Lora, en la Bda. La Araña, la Asociación de Vecinos Torre de las Palomas celebrará la visita del Cartero Real con caramelos, dulces y regalos; y de 17:30 a 20:30 h., en la plaza Parroquia Ntra. Sra. de las Angustias, llegará el Herald Real de los Reyes Magos de Oriente al que se le entregarán las llaves de las casas para facilitar el trabajo a los Reyes Magos, organizado con la Hermandad de Nuestra Sra. del Rosario.



Por otro lado, el 4 de enero, de 16:30 a 19:30 h., en la plaza de la Parroquia de San Vicente Ferrer, la Comisión de Festejos de la barriada de Olías celebrará su tradicional pasacalles de Reyes para todos los vecinos y vecinas.

Y también el 4 de enero, de 17:30 a 20:00 horas, será la cabalgata del Este con el siguiente itinerario: Nave almacén de los Servicios Operativos (ctra. de Olías, 76), Ctra. de Olías, c/ Almería, avda. Juan Sebastián Elcano, avda. Pintor Sorolla, paseo Miramar, c/ San Vicente de Paul, llegada a las 20:00 h. a la Parroquia San Miguel de Miramar.

### **CIUDAD JARDÍN**

Por un lado, habrá actividades con un paje Real, talleres y espectáculo musical infantil 'La Bola de Cristal' los días 3 de enero, en los Jardines José Luis Gallardo Sarasúa, y el 5 de enero, en c/ Pedro de Lobo esquina c/ Quitería de Cortijillo Bazán.

Además, el miércoles, 4 de enero, de 12:30 a 17:30 horas, será la fiesta de SS.MM. los Reyes Magos con múltiples actividades el Parque de la Alegría: casita hinchable de los Reyes Magos con decoración interior y paje a la entrada; talleres de pintacaras y de juegos populares; castillo hinchable con temática de Navidad; mini olimpiadas: seis castillos hinchables de actividades olímpicas con monitores; y teatro-concierto 'Mi Plan de Navidad', este último con un horario de 16:30 a 18:00 h.

### **BAILÉN-MIRAFLORES**

El miércoles, 4 de enero, a partir de las 17.30 horas tendrá lugar el pasacalles de los Reyes Magos en el que más de 20 colectivos participarán en este desfile cuya temática este año será 'Un Mar de Navidad'.

La comitiva partirá desde la barriada de Miraflores hasta la barriada de Nueva Málaga, pasando por la de Gamarra.

### **PALMA-PALMILLA**

Los días 3 de enero y 4 de enero, el cartero real recibe a los niños y niñas del distrito. En concreto, el día 3 de enero la visita del cartero real será a partir de las 11:30 hasta las 14:00 horas en el barrio de La Roca y de 17:00 a 19:30 horas en el parque de Martiricos; por último, el día 4 de enero visitará la barriada de Las Virreinas, de 11:30 a 14:00 horas.

Además, coincidiendo con la visita del cartero real se celebrará una fiesta infantil en estas ubicaciones con actuaciones, bailes, talleres, maquillaje, globoflexia, juegos, castillos hinchables, caramelos, etc., para todos los niños y niñas que asistan a la misma.

### **CRUZ DE HUMILLADERO**

El 4 de enero, SS.MM. los Reyes Magos llegarán en helicóptero al Colegio Doctor Fleming y posteriormente recorrerán las calles del distrito en sus camellos. El inicio de la cabalgata está previsto a partir de las 17:00 h. con un



nuevo itinerario con respecto a años anteriores: Fernández Fermina, Conde de Guadalhorce, Cruz del Humilladero, Camino de San Rafael, Alfambra, La Unión, Antonio Luis Carrión, paseo de los Tilos, Cameros, Gerona, Horacio Lengo, Cruz del Humilladero y Conde de Guadalhorce.

Finalizada la cabalgata, se realizará la recepción por parte de los Reyes en la explanada de Conde de Guadalhorce, con reparto de caramelos y fotos con los Reyes. Este año, SS.MM. los Reyes Magos estarán representados por José Antonio Lozano, vecino que ha sido voluntario activo desde los inicios de la Cabalgata, (Melchor); José María Reina, de Moteros contra el Cáncer (Gaspar); y Antonio Manuel Río, Hermano Mayor de la Cofradía Humildad y Paciencia (Baltasar)

### **CARRETERA DE CÁDIZ**

La tarde del 3 de enero el pasacalle de los Reyes Magos vuelve al distrito tras casi diez años sin celebrarse y contará, además, con una gran fiesta final. La comitiva partirá desde el CEIP Eduardo Ocón a las 16.30 horas con el siguiente recorrido: Antonio Soler, Tomas Echeverría, Ayala, La Hoz, Sor Teresa Prat, Manuel Altolaquirre, Realenga de San Luis y llegada a Parque Litoral donde tendrá seguirá la diversión de 19.00 a 22.00 horas.

### **CHURRIANA**

Los días 3 y 4 de enero estarán los carteros reales en distintos puntos del distrito. Así, el 3, de 17.00 a 20.00 horas será en San Julián, en el centro ciudadano; el 4, en el mismo horario, en Churriana, en la casa Hermandad Romera San Isidro Labrador; y también el 4, de 18.00 a 21.00 horas, en Guadalmar, en la sede de la A.VV. Almar.

El día 5 de enero tendrá lugar el tradicional pasacalles de los Reyes Magos, en colaboración con las asociaciones y colectivos del distrito. Por la mañana, SS.MM. también visitarán a los mayores de las distintas residencias ubicadas en el distrito. La salida se realizará a las 17:30 h. desde el aparcamiento frente al mercado municipal, con el siguiente itinerario: calle Teresa Blasco, calle Torremolinos, avenida de San Javier, calle Enrique Van Dulken, calle Monsálvez, calle Vega y plaza de la Inmaculada. Al finalizar, habrá chocolatada infantil en dicha plaza.

### **CAMPANILLAS**

El miércoles, 4 de enero, a partir de las 16:00 horas tendrá lugar el pasacalles de SSMM los Reyes Magos en Santa Rosalía, organizado por la AVV El Progreso.

Asimismo, a partir de las 17:00 horas, será la visita del Cartero Real a la Estación de Campanillas, organizado por la asociación cultural Nuestra Señora de la Victoria. Y de 17:00 a 19:00 horas está prevista la visita del Cartero Real en el centro cultural Antonio Beltrán Lucena, organizado por la asociación cultural El Carmen.



El jueves, 5 de enero, a partir de las 17:30 horas, se celebrará el pasacalles de SSMM los Reyes Magos por las calles de Campanillas, desde el CEIP Francisco de Quevedo hasta el CEIP José Calderón.

### **PUERTO DE LA TORRE**

Como colofón a las fiestas, este distrito celebrará la tradicional cabalgata de SS.MM. los Reyes el día 3 de enero a partir de las 17:00 horas, con salida desde el Colegio Europa y recorrerá las avenidas Lope de Rueda y Lope de Vega hasta la avenida Pintor Manuel Barbadillo.

### **TEATINOS-UNIVERSIDAD**

El día 4 de enero se celebrará la tradicional pasacalles de los Reyes Magos, en colaboración con las asociaciones y colectivos del distrito, y en el que se repartirán caramelos y regalos.

Como novedad, este año se modifica el recorrido para que la comitiva pueda visitar las dos residencias de mayores del distrito. Partirá desde la carpa navideña situada en la calle Frank Capra con destino y primera parada en la Residencia Vitalia, en la calle Juan de Robles, y de ahí discurrirá por Jorge Luis Borges y calle Plutarco al destino final en la Residencia Ballesol.